

CSU-Stadtratsfraktion Rathausplatz 2 90403 Nürnberg

Herrn Oberbürgermeister
Dr. Ulrich Maly
Rathausplatz 2
90403 Nürnberg

AfV am 01.03.18

OBERBÜRGERMEISTER				
27. FEB. 2018				
<u>VI</u>	1	3	Zur Stellungnahme	
	Zur		Antwort vor Absen-	
	Kab.		dung vorliegen	
VAG	2	4	Antwort zur Unter-	
2.84	X		schrift vorliegen	
	Z.W.V.			

A18

Wolff'scher Bau des Rathauses
Zimmer 58
Rathausplatz 2
90403 Nürnberg
Telefon: 09 11 231 – 2907
Telefax: 09 11 231 – 4051
E-Mail: csu@stadt.nuernberg.de
www.csu-stadtratsfraktion.nuernberg.de

Sonderbuslinie Kornburg - Bauernfeindstraße

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

der Servicebetrieb Öffentlicher Raum (SÖR) wird ab 26. März 2018 den Ausbau der Kreuzung Marthweg / Wiener Straße und der Anschlussstelle Königshof sowie die Sanierung der Saarbrückener Straße und des Marthwegs beginnen. Im Rahmen des Umleitungskonzeptes der VAG wird dabei bis zum 29.04.2018 eine Sonderbuslinie Richtung Bauernfeindstraße zum Einsatz kommen.

Die CSU setzt sich dafür ein, dass dauerhaft eine Buslinie von Kornburg zur Bauernfeindstraße führt. Nun besteht die Chance, im Rahmen der Sonderlinie Fahrgastzahlen zu erheben, die eine relevante Basis für die positive Bewertung einer solchen Buslinie Kornburg – Bauernfeindstraße bieten können. Dazu ist es sinnvoll, die Sonderbuslinie auch einige Wochen über den eigentlichen Baustellen-Umleitungsverkehr hinaus zu betreiben. Damit kann das Ergebnis der Zählung um möglicherweise durch den Baustellenverkehr verzerrtes Nutzungsverhalten bereinigt werden.

Als Haltestelle für die Sonderbuslinie soll in der Münchener Straße in stadtauswärtiger Fahrtrichtung parallel zur Haltestelle Bauernfeindstraße der vorhandene Haltestreifen genutzt werden. So ist ein zügiges Umsteigen in die U-Bahn gewährleistet.

Die CSU-Stadtratsfraktion stellt daher zur Behandlung im Verkehrsausschuss am 01.03.2018 folgenden

Dringlichkeitsantrag:

Die Verwaltung wird beauftragt, in Abstimmung mit der VAG den Betrieb der Sonderbuslinie 53 mindestens 4 Wochen im Anschluss an die Baumaßnahmen rund um den Marthweg fortzusetzen und während des gesamten Betriebszeitraumes Fahrgastzahlen und Nutzungsverhalten zu erheben. Eine Information der Bewohner in den betroffenen Stadtteilen erfolgt kurzfristig durch Aushänge und Onlinenformationen der VAG und unter Einbindung der Bürger- und Vorstadtvereine.

Mit freundlichen Grüßen


Marcus König
Fraktionsvorsitzender

M VPL Nr.

06. MRZ. 2018				
D		E	D	A

26.02.2018
Krieglstein